

Nota Editorial

En las fechas del 15 al 17 de noviembre de 2022 se desarrolló en la Universidad de El Salvador, Facultad Multidisciplinaria de Occidente, el Primer Congreso Internacional de Educación Superior, cuyo lema fue: “Ciencia, tecnología, innovación y creatividad en los procesos sustantivos de la Educación Superior”. En este congreso se reunieron investigadores y docentes, que de manera presencial o sincrónica virtual compartieron experiencias y conocimientos favoreciendo, de este modo, avances y mejoras a la educación superior.

La organización de este evento científico estuvo a cargo de un equipo internacional de académicos estudiantes del Programa de Doctorado en Educación pertenecientes a la segunda cohorte del mismo, bajo la dirección y seguimiento del coordinador de dicho programa de formación de posgrado, el Dr. Mauricio Aguilar Ciciliano. Como instituciones auspiciadoras de este magno evento participaron la Universidad de El Salvador, la Universidad Nacional de Ciencias Forestales de Honduras, la Universidad de la Habana, la Universidad de Ciencias Pedagógicas José Enrique Varona, la Universidad de las Artes.

La conferencia magistral, en el acto de inauguración, fue impartida por Pablo Gentili, ex director de FLACSO-Brasil, ex secretario de CLACSO, docente, investigador, y coordinador del Observatorio Latinoamericano de Políticas Educativas (OLPED) y el núcleo brasilero del Foro Latinoamericano de Políticas Educativas (FLA-PE). El evento académico también contó con la participación de conferencistas nacionales e internacionales provenientes de Guatemala, Honduras, Colombia, entre otros.

La dirección ejecutiva y coordinación editorial de la Revista Diálogos Interdisciplinarios Sobre Educación tienen a bien publicar en el presente número y en el volumen subsiguiente las ponencias presentadas en este congreso.